

Kräuterweihefest 15. August 2017

Maria wird als Königin der Blumen, als Rose ohne Dornen, als Lilie des Feldes aber auch als Beschützerin der Feldfrüchte benannt. Mariä-Himmelfahrt ist der Auftakt zur wichtigsten Kräutersammelzeit des Jahres.

Seit dem 10. Jahrhundert wird die Kräuterweihe am Fest Mariä Himmelfahrt gefeiert. Schon seit jeher war vielen Menschen die Heilkraft mancher Kräuter bekannt. Sie wurden gesammelt, getrocknet und zu Tee oder heilkräftigen Essenzen verarbeitet.

Dass die Kräuterweihe auf diesen Marienfeiertag gelegt wurde, hat sicher mit dem Reifen der Kräuter und des Getreides in dieser Zeit zu tun. Einer Legende nach wird in dieser Zeit von der Gottesmutter die Erde gesegnet.

Die Goldhauben- und Kopftuchfrauen werden eine Vielfalt von Blumen und Kräuter sammeln und zu kleinen Kräutersträußen binden. Diese werden beim Gottesdienst feierlich geweiht.

Nach dem Festgottesdienst geht es gemeinsam mit der Trachtenmusikkapelle in den Pfarrhof, wo die geweihten Kräutersträuße an die Besucherinnen- und Besucher verteilt werden.

Anschließend werden die Goldhauben- und Kopftuchfrauen bei einem Frühschoppen die Gäste mit vielen Köstlichkeiten wie Bratwürstel, allerlei Kuchen und Torten, Kaffee, gute Weine und vieles mehr bewirten. Auch für die musikalische Umrahmung ist gesorgt.



Krapfen-Sonntag 24. September 2017

Beim heurigen Erntedankfest werden wieder köstliche Bauernkrapfen frisch gebacken und im Pfarrheim angeboten. Natürlich wird auch hier für das leibliche Wohl gesorgt.

Obfrau Christa Prammer und Ehrenobfrau Greti Gahleitner laden schon jetzt sehr herzlich dazu ein, und freuen sich mit ihren Goldhauben- und Kopftuchfrauen auf viele Besucherinnen- und Besucher. Bitte die Termine gleich vormerken und weitersagen! Vom Reinerlös werden wir bei Bedarf wieder viel Gutes tun.

Unser Leitsatz lautet: „**Schönes ins Leben tragen, helfen und Gutes tun!**“